



## Journée du mercredi

publié le 06/12/2023

Ce matin, en arrivant au lycée sous la neige, nous avons fabriqué des biscuits, c'était très bien. On a d'abord créé les formes avec des moules, on a fait cuire la pâte et on a mangé les biscuits, ils étaient délicieux. On est allé en récréation puis en salle de musique. On y a chanté des chansons de Noël en français, en allemand et en anglais. Nous sommes ensuite allés tous seuls en groupes à l'escalade. On a monté des murs, soit faciles, soit durs. Puis nous sommes partis vers 14h dans les familles pour l'après-midi.

Clara et Leonny

Film de Valentin, Maël et Eliott :

[https://etab.ac-poitiers.fr/coll-prahecq/sites/coll-prahecq/IMG/mp4/journee\\_du\\_mercredi\\_compressed.mp4](https://etab.ac-poitiers.fr/coll-prahecq/sites/coll-prahecq/IMG/mp4/journee_du_mercredi_compressed.mp4)

### Document joint



journee\_du\_mercredi\_compressed (MPEG4 de 14.1 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**